

Duelo Radical Suspendió Convención Colérica

LA LAMENTADA MUERTE de don Jerónimo Méndez suspendió el acto de clausura de la convención del GUR (Grupo Universitario Radical), que en la Asamblea Pedro Aguirre Cerda se realizó los días 12, 13 y 14. Hubo informes sobre Economía, Política Nacional e Internacional y Acción Social.

Ricardo Lagos Escobar y Benny Pollack, de Leyes, fueron relatores del tema político. El primero presentó una exposición polémica sobre la situación actual del radicalismo. El segundo mostró la evolución del socialismo en sus formas marxistas y socialdemócrata. Abogó por la afiliación del PR a la II Internacional, lo que fue aprobado por unanimidad.

Hernán Frigolet, de la Escuela de Economía, corrió con el informe financiero. Re-

chazó la intervención extranjera en el petróleo.

Raúl Goicovic, del Pedagógico, hizo el informe educacional. Fue largamente aplaudido porque propugnó el reencuentro del PR con el Estado Docente.

En Acción Social se abogó por el perfeccionamiento del régimen democrático y por la redistribución de la renta nacional.

★ EN LA FOTO: Ricardo Lagos Escobar, relator político.



